



## Sugieren acelerar PNI para reactivar construcción



El lanzamiento del Plan Nacional de Infraestructura logrará revertir la desaceleración de la industria de la construcción, luego que la falta de especificación de los proyectos a realizar es el único impedimento para la recuperación de ésta, indicó Adrián Garza, AVP Analyst Moody's de México.

En entrevista para EN CONCRETO, el especialista indicó que en la actualidad están listos los jugadores del sector –constructores, entidades financieras. “Incluso, quieren que las cosas vayan más rápido”, pero antes requieren de mayor especificaciones en los proyectos que se generarán. Además de profundizar y ampliar los proyectos a diversos sectores.

Adrián Garza puntualizó que ante la caída del crecimiento económico, la industria de la construcción verá una desaceleración más importante, debido a su sensibilidad a estos sucesos y a las repercusiones que todavía se sienten del nuevo ciclo político en el país.

Asimismo, el representante de la calificadora señaló que la reforma energética ayudará a la recuperación del sector, pues se traducirá en proyectos y en un mayor crecimiento económico para el país, lo cual dará confianza y certidumbre a los empresarios.

Sobre la repercusión de los proyectos ferroviarios en la calificación de carreteras, indicó que hasta el momento no se contempla algún efecto. Sin embargo, pudiera haber obras –como trenes suburbanos- que pudieran disminuir el flujo vehicular lo que generaría un ajuste considerable.

Hasta el momento los proyectos férreos son muy verdes, habrá que ver cómo y dónde serán lanzados, así como también la demanda que cubrirán, de tal forma que no compitan con los caminos. De ser así se tendrá que ver la manera de compasarlo con algunas tarifas o en su defecto aprovechar los impactos regionales para generar más transito de unidades, concluyó.

Por David Romero

david@grupoenconcreto.com